

# Generalversammlung des Fischereivereins Reuss Luzern (FVRL)

**Am 16. März trafen sich 39 Vereinsmitglieder zur Generalversammlung 2018 des FVRL im Restaurant Adler in Buchrain.**

uv. Nach einem feinen Nachtessen führte der Präsident Franz Stadelmann in gewohnt souveräner Art durch den offiziellen Teil. Die Mitgliederzahl konnte netto um fünf erhöht werden. Zu diskutieren gab erwartungsgemäss auch die anspruchsvolle Situation, dass der Verein nach dem Regierungsratsentscheid seit 1. Januar 2013 über kein eigenes Pachtgewässer mehr verfügt. Die Mitglieder und der Vorstand haben den Anspruch bekräftigt, mit der Pachtperiode 2021-2028 wieder ein solches zu bekommen. Die Stimmung im Verein ist nach wie vor sehr positiv.

Markus Fischer, Präsident des Fischereivereins Kanton Luzern (FKL), hat als geladener Gast über die vielfältigen Aktivitäten des FKL informiert. Nach dem offiziellen Teil blieb noch viel Zeit für Geselligkeit und den Austausch von Erfahrungen und Highlights aus dem Vereinsjahr.



**39 Vereinsmitglieder trafen sich in Buchrain zur GV des Fischereivereins Reuss Luzern.**